

● 今週の予定 ●

- 日** 10:30 ★ チャリティークリスマスワークショップ
 14:30 ユースイベント『Cake Party』
- 火** 5:50 早天祈祷会
- 水** ★教会全体での祈祷会はありません。
- 木** 5:50 早天祈祷会
- 土** 5:50 早天祈祷会
- ★キッズはお休みです。
- 日** 10:30 元旦礼拝

★チャリティイベントで集められたお金はウクライナ支援、NPO 法人ラブネイバーズの活動のために用いられます。

日曜午後2時～の予定

- 第1** 大人リーダー会
(リーダー希望者)
- 第2** 社会人・大学生
Bible スタディー
- 第3** 成人 Bible スタディー
- 第4** 合同ユースイベント

EVENTS

1月1日(日)
元旦礼拝

1月14日(土)
子ども食堂
『みんな de ごはん』

JFC
YOUTUBE
チャンネル

Jesus Family Church



ぶっとびちゃんねる



各種送金についてのご案内

【聖山高原チャペルサポート献金お振込先】

- ◆ゆうちょ銀行からのお振込
金融機関名：ゆうちょ銀行 記号：11180
番号：10138581 口座名義：聖山高原チャペル
- ◆他行からのお振込
金融機関名：ゆうちょ銀行 店名：一八 店番：118
口座種別：普通 番号：1013858 口座名義：聖山高原チャペル

【各種献金お振込先】

- ◆礼拝・什一・感謝献金・オンライン礼拝機材献金・車両献金
金融機関名：三井住友銀行 支店名：あざみ野支店 口座種別：普通
口座番号：6730043 口座名義：ジーザス・ファミリー・チャーチ
- ◆ビジョン献金
金融機関名：横浜銀行 支店名：あざみ野支店 口座種別：普通
口座番号：1366598 口座名義：ジーザス・ファミリー・チャーチ
- ◆グレイス献金
金融機関名：きらぼし銀行 支店名：市が尾支店 口座種別：普通
口座番号：0214652 口座名義：ジーザス・ファミリー・チャーチ
- ◆キッズ献金
金融機関名：三井住友銀行 支店名：あざみ野支店 口座種別：普通
口座番号：6736029 口座名義：ジーザス・ファミリー・チャーチ

Jesus Family Church ビジョンセンター 〒195-0054 東京都町田市三輪町 392
TEL:044-385-2964 URL:www.jesufamily.jp E-mail: info@jesufamily.jp

Go beyond 一超える一

Vol.38-52
2022.12.25

With your help I can advance against a troop
with my God I can scale a wall. Psalm 18:29

あなたによって私は防塞を突き破り 私の神によって城壁を跳び越えます。(詩篇 18:29)

コロナを乗り越える！～Jesus Family 先週の活動～

◆先週のクリスマスイベント

先週はゴスペルチームのキャロリングや元気食堂での『インターナショナルクリスマスパーティー』、キッズのクリスマス会など、毎日クリスマスを楽しんだ一週間でした！大人から子どもまで、ウズベキスタン、ウクライナ、インド、韓国、ロシア、フィリピン、ニュージーランドなど沢山の国籍の方々とクリスマスのお祝いをしました♪



今年は二カ所でキャロリング！町にクリスマスソングが響きます♪



楽しいキッズクリスマス会★



色々な国の方々が集まって楽しくゲームをしたり、お食事をする時間をもちました！

OUR VISION ～聖書を土台に若者を育て、世界に送り出す教会～

100vision
LOVE IS ACTION

**JESUS FAMILY
CHURCH**
(ジーザス・ファミリー・チャーチ)

Special Information ～感謝いっぱい一年を締め括りましょう～

2022年の感謝と『Go beyond』エピソード募集中！

皆様の2022年の感謝と『Go beyond』（達成できた目標や乗り越えることができた課題など）のエピソードを専用のハガキにてシェアして下さい！お書き頂いたハガキはビジョンセンター受付の専用ポストにご投函下さい♪ 締め切り：2022年12月25日（日）



2022年の感謝を神様に

2022年専用の感謝献金封筒をご用意しました。神様に全ての栄光と感謝をお返ししましょう！

今こそ信仰・希望・愛に生きる時！ ～感謝の証し～

感謝の証し 豊田海人さん

私は23歳の時に結婚し家庭をもちました。当時は金銭的にもキツく慣れない育児にも夫婦が悩んでいました。次男が産まれた後今の仕事では家族を満足に養えないと転職を決意しました。

そんな時妻が公園でVCを知りました。当初は仕事が忙しく家族に起きて会えるのは休みの日だけで中々家庭と仕事の両立ができていませんでした。

妻と子どもで教会のイベントに参加しており毎回話して聞いていましたが何か怪しいと思っていました。イベントから礼拝に参加するようになりジーザスファミリーと関わり、心から尊敬できる方達がいると思い、なぜみんなこんなに素晴らしい人なのかと疑問でしたが色々な人の話しを聞く中で教会へ対し

ての嫌悪感はなくなり。そこから聖山キャンプで西村内弘先生と話す機会があり心のパンが聖書で心も体と同じように満たされる必要があると教えてもらいました。話しをする中で自分も生まれ変わる。使命があり、イエス様はジーザスファミリーへ導いてくれたと確信が持てました。

そのから洗礼を受け約半年が経ちました。バイブルを通して考え方が変わりイエス様の恵みによって心が満たされ小さなことにも感謝を感じるようになり、前よりも前向きに物事を捉えて生活するようになりました。自分でも驚くほど考え方が変わり日々の生活も視点が変わり楽しく生きやすくなったと感じています。いつも家族を支えてくれているイエス様、ジーザスファミリーの方々に心から感謝しています。



祝福タイムズ

メリークリスマス！

牧師 濱田恵子

「わがたましいよ 主をほめたたえよ。
主が良くしてくださったことを何一つ忘れるな。」

(詩篇 103 章 2 節)

早いもので 2022 年最後の日曜日です。みなさま今年はどうの一年だったでしょうか？私は年末が大好きです。今年一年を振り返る時に、「頑張ったなー」と自分を褒め、ご褒美ができること(笑)もありますが、何より神様の恵みに感謝があふれるからです。もちろん大変なこともありました。しかし、振り返ると主のよくしてくださったことの方が圧倒的に多く、幸せな気持ちになります。

さて、先週のファミリークリスマスにはリトル 24 人、キッズ 18 人、合計 42 人のお友達が参加されました。次世代を祝福する教会として大きな恵みの時でした。多くの方が幸せそうにプレゼントを届けてくださり、本当に良い教会だと感じました。ある社会人 Y 君は礼拝後、プレゼントを買いに行けないからと私にお金を届けに来てくれました。彼とは一年生の時からの付き合いです！あんな小さかった彼が次のお友達にささげている姿勢に感動しました。受けてきた分、私たちも与えることができます。クリスマス、お友達だけでなく私たち大人にも神様からのプレゼントが届いています。私自身もその愛をしっかりと受け取り、そして今年最後の週、感謝を具体的に表す週にしたいと願っております。

良いクリスマスをお過ごしください！感謝します！

